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Câ.mara ful-unicipaf fe %-otnporã
lEstaío [e São cPaulo+

RE IO

REQUERTMENTO N" 05/2022

I DOSFÂTOS

D CO ISS PE EI RIT

Â Comissão Espccial de Inquérito foi criada com a Enalidade de

âpuÍaÍosfatosnarradosnadenúnciaapresentadapeloVereadotRicardoMessiasBarbosa,
attavés do Requerimeoto rf 05/2022'

À referida comissão contou com a assinatura de 07 (setc) vereadores,

além da assinaura do denunciantc, que igualmente é vereador desta Casa de lris'

A denúncia âprcscntou como prova relatório fotogáÊco contendo

diversas irregularidades na vigência da concessão com a denunciada ARTERIS/

FERNÃO DIÀS. (fls. 7t a20).
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Àsfls'30atestemunhaEdisonPavãoJunior'aoserouvidapela
comissão, pfestou informaçôes acerca da obra da Rua São Paulo, relatando sucintamentc

qr" .. o"ru,ir^s junto à conccssionária Artcris se iniciatam havia mais de 01 (um) ano' e

qr" ,rr.pr...rdentemcntc tevc que ser conduzido iunto com o Secretário Municipal de

obras e Planejameto (Marcus lvonica) até a Delegacia da PRF, sob a alegação de que

referida obra, no início, não possuía atlorizaçà<'t. Que após isso, retomou à Prefeitura

Municipal <le Mairiporã, . .rr,ào prcfcito municipal contatou a Dcputada (]arla Zambelli'

, q..d à. imcdiato marcou uma reunião com a ÀN'IT, tendo esse fato sido solucionado,.

com a retomada da obra no dia posteriot.

CEI DAARTERIS / AUTO PISTA FERNÃO DIAS
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Àsfls.34atestemunhaMarcuslvonicaaduziususcintameoteque
desde2014hâparecertécnicoacercadaviabiüdadedarefcridaobra,porcoÍItadâs
enchentes e alagamentos naquela regiào, confirmando posteriormente todo o relâto

rca\zado pelo Dr. Edison Pavão Junior'

Às fls. 42 a testemunha Silvana Francinete da Silva aduziu

sucintamente que â concessionária recolhe ISS na propor çào de 5o/o (cinco.por cento),

conforme deter ina a I,ei n" 116/2003, respondendo que a mesma esú com seus

pâgamentos em dia junto a esta municipalidade' mas que não temos controle e nem como

nrãürr. quantos vcículos passam pelo trecho de Mairiporã'

Àsfls.4gatestemunhaJoséEduatdoVictorinoaduziusucintamente

que a obra reabzadapela praça de pedágio á dt 
^lto 

imPacto' que a mesmâ foi construída

em ârea de manancial, ^d,'it' ^t""^ 
ãe acidentes e hospitais' bem como relatou da

precariedadc do serviço prestado pcla Concessionária'

Àsfls.69atestemuÍIhaRobertPetersonLaureanoSales'aduziu
sucinBmentequehásériosriscosdedeslizamentosnotrechodoKM64sentidoSP,
aduziu sobre os alagamentos da Rua são Paulo quem vem ocorrendo, c que entende que

é por conta da drenagem mal feita pela concessionária' que no KM 64 já solicitou i*'^ ÚrÁ'
Cãncessionária os devidos ÍeParos, mas de nada adiantou' / /'///t

Câ.mara fuí-unicipat fe %-atnporã
Estado íe São cPaufo

Âsfls.74a.]]estcmunhaMarioCesarLopesdoNascimento,aduziu
suscintamente que foi Presidcnte da Instituição Acorda Mairiporã, que se inclusive após

aflos se sentc até emocionado dc ver a casa de ki tomar as deüdas providências, após,

discorreu como tudo ocorreu na implantação do pedágio'

Âsfls.s4af,estemunhaFranciscoWandedeiRoher,aduziu
sucintamente que está realizando estudos para teabrir o acesso no KM ó8, respondeu que

â tÍatâtiva com a concessionária é müto dificil, que ao longo da Rodovia possuem üversas

curvas acentuâdas, e que iá informou a Concessioná ia parz providências' contudo' sem

efeito algum.

As fls. 96 a 
.Iestcmunha Marcio Yoshiaki Utida, aduziu sucintamente

que foi Secreúrio de obras de 2005 a 2008, contudo não participou das reuniões que

antecederam a instalação da praça de pedágio de Mairipotã, que na época era apenâs o
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Jurídico e a Prefeitura (Prefeito), que participaram das reuniões' que não âsslÍrou

documcnto nenhum, " qttt tl"undo i''iciou a obt^ dt construção iá não era mais o

Secreúrio da Pasta

concessao

As fls' 99 a 'Iestemunha Daniel Âugusto Ramos Ignácio' aduziu

suscintamente quc foi Secreúrio de Segurança Púbüca dc 2017 a 2020' e que durante sua

gestão não iderrtificou nenhuma situação gtave coÍrtra a Concessionána Â111s' lue a

fiscalizaçãodesinalizaçãonaro<loviaédaprapriaConcessionáriaequenuncainterferiu,
demais perguntas se quedou a dizet q" t'an dnha conhecimento do contrato de

As fls' 122 a Testemunha Odorico Àlfredo dc Oliveira' aduziu

suscintamente que na época da construção da praça de pedágio a Prefeitura embargou a

obra, bem como â CETESB também embargou' mâs que não deu em lada' respoodeu

qr" , ,"g*"a. a Conccssionária, a Prefeitura Municipal não poderia cmbargar a obra e a

mesma entào continuou, pois a Concessionária sempre aduziu que a concessão era Fedetal

e não Municipal, e que sofreu prcssào PoÍ Pafte da construtora'

Âs fls. 125 a Testemunha Maria de Lourdcs Àlmeida Dantas' aduziu

suscinramente que se lembra que no Êm de 2009 a Secretaria de obras realizou a a:utu,:çáo

na prâça dc pedágro, q... ái"t"u' oficios igualmente foram emitidos alegando os

ÚaÍlstomosproduzidospelaobra<laConcessionária,disseaindaqueapassarelainstalada
pr.ir.,a.or.l a tubulaçao à. dttt'^gtrn que passa pot baixo da rodovia Femão Dias' que

reclamou com a empresâ Arteris,"mas nao ioi atendid a, adtzíttpor fim que entende que a

obra deveria ser feita em outro local, e não neste que esta agora'

Após vencido o PÍ zo do requerime nto 05 /2022'. necessádo a

reaberh:ra de novo requerimento, cuio número Passou a ser 80 /2022' abrindo assim novo

fr,rl

volume dos trabalhos da (-El - '\rtcns'

Cumprc consignar quc houve a necessidade da abertura de um novo ; '

pÍocesso, desta feita através clo Requerimento tf 80/2022, sendo que o pÍocesso tl' 
\\l f

àp.rrrdo âo anterior, tcndo â comissão "emprcstado" âs PÍovâs' umâ vez Úâtâr-se do V
mesmo âssuÍlto, mcsmas paÍtes c mesmo c objeto'
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Desta forma iniciou-se novâmcnte â contagem de folhas' ficando

assim:
Às fls. 06 a Tcstemunha Glauco Tadeu de Souza Costa' aduziu

suscintamente que foi <la Câmara no início de 2007 até final de 2008, que tentou evitar a

.o.rrtnlção indá até a ÂNTf', IBÀN'Í-'\, DNIT c Meio Àmbientc' que chegou até a et*tar

com Àção Popular, mas quc foi iulgada improccdente' que a Câmara sequer foi consultada

,ra épu.^ dos ?atos, e quc também não houve audiência pública'

Àsfls.l88aTestemunhaRicardoFarias()liveiraNeto,Policial
Rodovúrio Federal no exercício de suas frmções aduziu suscintamcntc quc a rodovia

porroi rud"r", mal posicionados, faixas apagadas e üversos buracos ao Iongo do uecho'
.ale;" 

q* o o"çrào da pista necessita à"-"p"o'' pois próximo ao GRÁ'\L diversos

acidentes ocorÍem, qre hà detní"eis na pista' que a qualidade das câmeras-são péssimas'

lrr. ^....Iio 
qr" n á"..r.,.ndimento entre a pRF e a Prefeitura em rclação a obra não

ir*ã" a. .,In'Ínrt 
"rrt"naiào, 

que arualmentc a relação eotÍe a PRF e a Municipaüdade é

de cordialidade c aiuda mútua'

Às fls. 193 a Testemunha Ricar<]o Luis da Silva, advogado e Assessot

deoperaçõesnaArterisaduziusucintamentequeaAKlERlstempreüsãoorçamentária
parainvestimefltosnotrechodcMairiporã,queatarifadotrechodeMairiporãéamenor
doBrasil,queoÚechodaRodovia,'ecessita,queoexcessodevclocidadedosveículosé
u.rr., principal dos acidentes, que iá existe cronogÍâmâ de obras paÍa sua execuçào na

malhaviária,quejánopróximoSemestfeaRodoviaestâÍáemmelhorescondições,quea
Rodovia é toda monitorada, que o serviços 0800 é de no máximo 15 minutos o

atendimento,quemútasnotificaçõesnãopodemseratendidaspoisdependemdeprevrsão
contÍatuâl, quc a Passârcla dcpende ap""" de autoizaçáo da ÂNTT' que todas as

passatelas previstas .-.o.,ouá iâ forma construídas' e que â Concessionária irá presur

maisatençãonoüechorelerenteaN{airiporã,tendoemvistaaboarelaçãoestabelecida
entre a Prefcitura e a Conccssionária'
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III.

Da análisc pormcr-rorizada dc toda documcntaçào acostada nos

autos,bemcomodiatrtc<letodmrrsdcpoimcntoscolhitlos,csta(-omissàollspccialde
Inquórito, chega à sel4rir-rte conclusào'

FicaevidentequeaConcessionáriaÀItTllRlsprecisamelhorarem

múto a siruaçào da ro<loüa, 
"o 

qtt" ài' tcspcito a árca compreendida no trecho Mairipotã

/São Paulo c NÍainPorà/'\tibaia'

Pnncipalmente em relação a: T-\PÀ-RURÀOOS' ROÇ'\GIi\'I DE

NÍÀf.o ÀO LONGO pi Rooovl\, SINAIIZÀÇÀO \rIÀRlÀ, NÍI1L-HORIÂ DE

'l'tr-\ÇÂDo o-L Rcrr«.-,i'r-1, ouplrc-lcÃo, E lN{PLÀNf'ÀÇÀo DL NovÀs

PASSÀRF],L;\S.

Que a Concessionária Arteris providencie com urgências as devidas

enecessáúsmanutençõesnamalhavtânadaRodoviaFernãoDias'conformeconstado
contÍato de conccssão.

Que a Concessionária Àrteris informe com clareza qual é a sua faixa

de domínio, qual a área que delimíta Mairiporã/Ârteris'

Que a Conccssionária Artcris obscrvc o

Desta forma, num primeiro momento esta Comissão Especial de

Inquérito cnrende que dcvc pdmeiramcnie ser oficiada a conccssionária Àrteris, Parâ quc

amcsmaflumPrâzo..,n"itode15Quinze)dias'aprescntcaplanilhadecxecuçãodc
obras c mclhorias â Sefcm rcalizada.s nos trechos: NÍ,\IlUPoRÃ/SÃo l,AUI,o c

]\,LAIRIPO RÀ/..\TIRAI,\.

Oficic-sc a Prefcitura Nlunicipal de NÍairiporà PâÍâ quc a mcsma

igualmentc possa cobtat ]unto a Conccssionária Arrcris' as mclhorias no trecho da cidadc

de NÍairiPorà.

Lembramt>s a temPo que nova CEI pode ser instaurada para

apuraçào dc outros motivos, que Possam surgir ao longo do coÍltÍâto dc concessào'

Assim, neste momento opinamos para que a Concessionária

rimento de todas as noÍÍnâs e legislação
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seja ADVERTIDA quanto ao cumP

DA CONCLUSÃO DESTA COMISSÃO
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vigente, no que ao Contrato de Concessão' sob pena de novos oficios a ANTT'

inTormando as irregularidades e o não cumprimento do contÍato de concessão.

Câmara fuí-unicipaf fe %ot iporã
lEsta[o fe São (Paufo

Ptenáio 27 de Març0, 15 de maio de 2023'

OR

ELIOMAR LVA OLIVEIRÂ

PRE,SIDENTE DA COMISSÀO E,SPE,CIAL DE, INQUERITO

VE

GILBERTO REITAS

RIII,ATOR DÂ COMISSÃ DE,INQUERITO

VEREADORES

IVÍEN{BROS DA CON{ISSÀO ESI']FICIÂL DE INQUERI'I'O
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DoRIEDSoN eNrÔNto DA sILvA FREITAS

FERNANDO RACHAS RIBEIRO

JOSE CORRE

MARCO RIBEIRO SANTOS

NILBER RO EIÁ-DE SOUZA

RUBENS ALVES

RUTH DE FREITAS CUNHA

SILVÀ
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